

Satisface TLC a sector automotor (Reforma 08/08/17)

Satisface TLC a sector automotor (Reforma 08/08/17) Ulises Díaz Cd. de México (08 agosto 2017).- El Tratado de Libre Comercio (TLC) fue el instrumento para catalizar la industria automotriz en México, dijo la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz. En su modernización, los objetivos serán mantener los privilegios, dijo Eduardo Solís, presidente de este organismo. A diferencia de otros sectores, que hace 25 años cuando se negoció el acuerdo quedaron con limitaciones, para la industria automotriz no hubo trabas ni obstáculos. "No hay elementos que pueda traer a la mesa que se hayan quedado en el tintero (en la negociación original). "Por eso manifiesto la clara postura de la industria automotriz mexicana, que va alineada perfectamente con la de EU y Canadá, es mantener el libre comercio y el actual sistema de regla de origen; para nosotros estos son los elementos más importantes", dijo en conferencia. En 1994, año en que entró en vigor el TLC, México exportó vehículos y sus partes por 8 mil 407 millones de dólares, según datos del Banco de México. En 2016, 23 años después, se vendieron al exterior 88 mil 81 millones de dólares. Solís, que estará presente durante las negociaciones de modernización, dijo que el objetivo principal es no perder el sistema que permite hacer negocio: el marco jurídico que sustenta la certidumbre en los negocios, lo cual significa no obstaculizar el libre comercio y no modificar las reglas de origen. De igual manera está el tema de facilitación aduanera, que la industria requiere para hacer negocios de manera más eficiente y expedita.